
番 組 審 議 委 員 会 議 事 録 
 

第 103回番組審議委員会を開催し、下記の通り審議が行なわれ、承認された。 

 

1. 開催日時 ： 令和 6年 9月 26日（木）18:00～19:00 

 

2. 開催場所 ： 豊中市新千里東町１-4-2 

千里ライフサイエンスセンタービル 10F 

千里ニュータウン FM放送株式会社 

 

3.出席委員 ： 委 員 総 数   6名 出席委員数    3名 

  

 出席委員の氏名 （順不同） 

         委 員 長 井田 一雄  副委員長 矢野 眞理加 

         委 員 鈴木 菜穂 

       欠席委員 上原 忠 市川 怜 河野 修司 

 

  放送事業者側の出席者 

      代表取締役 中川 育子 取締役放送局長 向井 利佳子                               

           制 作 部  長村 恭子 

         

4.制作の長村より吹田フェス、豊中祭り PR出演について報告がなされた 

 

5. 議題     

    番組審議『GOGOフライデー』内 コーナー 千里応援隊 

    １) FM千里 制作の長村より議題番組の概要を次のように説明された。 

      番  組 『GOGOフライデー』内 コーナー 千里応援隊 

      放送時間 毎週金曜 午後１時～2時  

      コーナー時間 7月 12日（金）午後１時 10分頃～（15分間） 

詳細は別紙「番組概要」を参照     

    ２）過去放送分をお聴き頂き各委員に審議・意見を求めた。 

 各委員の意見は次の通り。 

    

 

 

 

 

  



 2 

   ・北摂で頑張っている方を取り上げられているというコーナー。 

    この界隈は転勤族が多く、子育て世代のお母さん方が多いと思われるので今 

回のゲストは聴取者と合致していると思う。 

他の地域から越してこられて子育てで孤立する。孤独感を感じておられる方 

もいらっしゃるかもしれない。いい内容だった。 

今後、子育て世代のお母さん方に向けた番組を検討してもいいのではない 

か。 

 

   ・全体的にリアリティがあっていいなと思った。パーソナリティーが子育てして 

ない目線での率直な質問をたくさんしていたので、子育てしていない人も分か 

りやすくて良かった。 

このコーナーはすごく素敵だと思う。イベントの情報の中でも、今回のように 

日常的に参加できるというリアルな情報がいい。 

    

    ・コーナー名のとおり千里で頑張っている人を応援するコーナーだと思った。 

パーソナリティーが楽しく話を展開されていたのが良かった。千里は転勤族 

の方が多く楽しいイメージがある。 

情報共有をして同じ悩みをもつもの同士のつながり、ゲストの話もよかっ 

た。 

           

３）会社側の回答として次の通り述べた。 

      ・番組の内容はこのままでいく 

 

   7．次回開催予定について 

     令和 6年 11月 28日にすることを決めた。 

以上 

添付資料として 

   番組概要 ＜別紙１＞ 

   10月からのタイムテーブル             

 

  議事の経過を明確にするために、上記議事録を作成し、FM千里ホーム  

(http://www.senri-fm.jp/)に令和 6年 11月 27日より掲載する。 

 

令和 6年 9月 28 日 

千里ニュータウンＦＭ放送株式会社 番組審議会 

 


